

# JIS.CO.ID

## Polsek Indramayu Patroli Sambang Warga Untuk Meningkatkan Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.JIS.CO.ID](https://www.indramayu.jis.co.id)

Jul 30, 2023 - 18:26



*Polsek Indramayu Patroli Sambang Warga Untuk Meningkatkan Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat*

Indramayu,-- Dalam upaya untuk memperkuat ikatan antara kepolisian dengan

masyarakat, Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli sambang warga di wilayah hukumnya, Sabtu (29/07/2023) malam.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan, memberikan rasa aman kepada warga, serta mendekatkan diri dengan masyarakat setempat.

Dalam patroli sambang warga ini, petugas kepolisian secara aktif dalam berinteraksi dengan warga.

Mereka mengunjungi pemukiman penduduk dan tempat-tempat umum lainnya untuk berbincang dan mendengarkan langsung masukan serta keluhan dari masyarakat.

Selama patroli sambang warga, petugas memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan menghindari tindakan kriminal.

Mereka juga memberikan informasi terkait upaya kepolisian dalam memberantas kejahatan serta cara melaporkan kejadian yang mencurigakan. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dan mengajak mereka untuk menjadi mitra dalam menjaga keamanan lingkungan.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menjelaskan bahwa kegiatan patroli sambang warga merupakan salah satu strategi kepolisian dalam membangun kepercayaan dan kemitraan dengan masyarakat. Beliau menekankan pentingnya peran aktif warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Diharapkan, kegiatan patroli sambang warga ini dapat dilakukan secara rutin dan berkelanjutan guna memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan, mencegah tindak kejahatan, dan menciptakan lingkungan yang harmonis. Ujar AKP H. Suhendi, Minggu (30/07/2023).

Reaksi masyarakat terhadap kegiatan patroli sambang warga ini sangat positif. Warga merasa senang dan dihargai karena kehadiran petugas kepolisian yang peduli dan mendengarkan aspirasi mereka. Mereka menyambut baik upaya polisi dalam melindungi dan mengayomi masyarakat secara menyeluruh.